

28. September 2019

## Volles Zelt zum Winzerfeststart

Drei Tage buntes Programm



Mit dem Handwerkeressen erlebte das Winzerfest in Efringen-Kirchen am Freitagmittag einen Auftakt nach Maß. FOTO: FREY

**EFRINGEN-KIRCHEN (hf).** Kein Zweifel: Die 2017 vorgenommene Verlegung des Handwerkeressens vom Ende des Winzerfests in Efringen-Kirchen an dessen Anfang am Freitagmittag ist bei den Gästen angekommen.

Gestern strömten Arbeitnehmer wie Rentner aus Efringen-Kirchen aus allen Himmelsrichtungen ins Festzelt im Martelacker, um die vom Küchenteam unter der Regie von Benni Wetzel frisch zubereiteten Speisen zu genießen. Emsige Bedienungen mit riesigen Tablettis sorgten dafür, dass es keine Versorgungsengpässe gab.

Heute, Samstag, lockt der Stimmungsabend des örtlichen Musikvereins um 20 Uhr zum Winzerfest, zu dem wie immer auch ein Vergnügungspark gehört. Zum Sonntag gehören die Dorfmass ab 11 Uhr und viel Musik bis in den Abend.